



Mobile Messeinheit Ultrafeinstaub untere Mühlenstraße/ Landrat- Christian Str.

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Auf den Antrag „Ultrafeinstaub untere Mühlenstraße/ Landrat Christian Str.“ antwortete das SKUMS, dass eine mobile Messeinheit für Feinstaub PM10/ PM 2,5 und Stickstoffdioxid ab März 2021 in Aussicht gestellt werden kann.

Der Beirat möge beschließen, eine die mobile Messeinheit beim SKUMS zu beatragen.

Tina- Bothe-Stolle & Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal